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問 地元自治会に管理運営を任せてほしいとの声をは
じめ、地元と連携した管理の検討について。

答 規模等により、地元に管理していただいている公
園もあります。今後、より地元の声を聞いた運営

に努めます。

問 北条南保育所が廃止となった際
に、北条東こども園に地域の子

供が通えなくなることがあった。（仮称）
加西こども園は、地域に対して何か特
別の配慮をするのか。

答 地域を優先するという考え方はないものの、地元
の園に通えない事案については行政の対応が必要

と考えています。
また、（仮称）加西こども園では、地域の子供を十分

受け入れられる定員を設定しています。

問 保育料の無料化は幼稚園や保育所の統廃合や民営
化による効率化を前提とするものなのか。

答 無料化は子育てしやすい社会の実現を目的として
おり、段階的に進めていくなかで、低年齢児の受

け入れのためにも統廃合は必要だと考えています。

問 本来は宿泊施設側が利潤を見込め
るか調査するものではないのか。

答 事業者は事業者側で市場調査を行
い、収支や採算性を検討するもの

と思いますが、市としては、提案を含
めた誘致支援策をまとめていきたいと
考えています。

問 市では調査できないのか。 

答 宿泊需要や経済効果については、ノウハウのある
事業者による専門的な評価が必要と考えています。

また、人員体制と業務効率から一括業務委託が適してい
ると判断したところです。

問 今回の調査は、誘致の方針を固めた上で、その材
料を集めるためということなのか。

答 誘致を前提に、どのような優遇策をもって実施す
る必要があるのか検討するための調査です。

 
討論【反対】 誘致できるなら問題ないが、できなけれ

ば多額の費用が無駄になる。職員が PR にもっと力を入
れるべきである。

コンサル等に任せるのは主体性や責任の所在が明確で
ない。これは職員の政策形成能力の問題にもつながる。
不慣れでも職員自らが調査し、結論を出すべきである。

議案第 91 号　市道路線の認定について

北条中学校自転車通学用として整備された道路を市
道北条西上野２号線として認定しようとするもの。

市道認定

指定管理者 株式会社　清光社
期    間 3 年（H28.4.1 ～ H31.3.31）
管理料 1,968 万円（3 年間：限度額）

議案第 90 号　指定管理者の指定について 
                             （玉丘史跡公園）

継続

（仮称）加西こども園

議案第 92 号　平成 27 年度加西市一般会計補正                  
                              予算（第３号）について

補正予算

・ 企画費（6,130 万円） 
　鶉野飛行場の払い下げ費用

・ 児童福祉施設費（1,134 万円） 
　平成 29 年４月の（仮称）加西こども園開園 
　に向けた、仮設園舎の工事整備費用

・ 商工振興費（500 万円） 
　宿泊施設誘致の効果等を検討する調査委託料、ほか

宿泊施設誘致

建設経済厚生委員会では、
ホテル誘致について 

さまざまな質問や 
議論がなされました。

修正案へ
P.12


